

Fecha: 02-10-2024  
 Medio: El Insular  
 Supl.: El Insular  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 13  
 Cm2: 566,1  
 VPE: \$ 357.208

Tiraje: 2.500  
 Lectoría: 7.500  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Saesa inaugura tótem para carga de celulares en Cesfam de Puqueldón**

# Saesa inaugura tótem para carga de celulares en Cesfam de Puqueldón

*Este programa que beneficia directamente a la comunidad entrega energía gratuita para teléfonos móviles de pacientes, familiares y funcionarios de la salud.*



*atención, que ellos puedan jugar, nos favorece enormemente, entonces queremos agradecer igual el apoyo de Saesa por este regalo prácticamente para nosotros. Así que muchas gracias a Saesa por este aporte”.*

*demonstró su gratitud por la donación: “El aporte que está dando Saesa a la comunidad es muy importante para la gente que de repente puedan tener sus familiares enfermos y sin carga en su celular, ahora tienen un equipo para cargar su celular, que va a ser muy importante para la comunidad de Puqueldón. Se le agradece mucho a Saesa por este gesto muy lindo”.*

Finalmente, y como representante de la comunidad, César Becerra, presidente de la junta de vecinos de Puchinco,

**H**asta la Isla Lemuy llegaron representantes de Saesa para hacer la entrega del aparato de carga, más específicamente al Centro de Salud Familiar de la comuna de Puqueldón donde se inauguró el nuevo tótem para cargar teléfonos celulares.

Esta iniciativa forma parte del programa de vinculación denominado “Conecta tu Energía”, la cual surgió el año 2021 y que tiene como objetivo el de mantener siempre conectadas a las personas cuando se encuentren al interior de un recinto asistencial de salud.

Dentro de las características del tótem, destacan sus 6 casillas para cargar teléfonos celulares, las cuales contienen en su interior entradas para los distintos modelos de celulares que se encuentran en el mercado. Además, tiene un panel de iluminación y un conector de cables USB con cuatro entradas para conexión directa.

El ejecutivo de Saesa, Mauricio Pozas, comentó un poco lo

vivido en la jornada, destacando la importancia de este aporte: **“La finalidad de poder hacer este aporte tan importante a la comunidad para quienes lo requieren en sus momentos tan difíciles, como son las emergencias de un familiar, cuando viene muchas veces a una urgencia, o viene a una atención por una hora médica. Muchas veces uno sale apurado, o no cargó bien el teléfono, o no quedó conectado en la noche como tenía que ser, y en esos momentos tan críticos muchas veces de estar informado, de estar comunicado, de tener la tecnología a mano, hoy día hemos dispuesto de este hermoso tótem de carga de celulares”.**

Lo anterior fue confirmado por la directora del Cesfam de Puqueldón, Karina Bórquez, quien aseguró: **“Nuestro sello como centro de salud familiar siempre va a ser velar en el trato usuario, en que la gente se sienta conforme. Venir acá al Cesfam y que tengan la opción de poder cargar sus celulares, tener un espacio, no sé, para los niños que muchas veces tienen que estar esperando horas para una**

